

Wir sagen **DANKE** für Ihre Spende!

Wir bedanken uns herzlich bei allen Bürgerinnen und Bürgern, die den Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e. V. bei der diesjährigen Haussammlung am 29.10.2023 mit Ihrer Spende unterstützt haben.

Es konnten Spenden in Höhe von

1.355,00 €

gesammelt werden.

Wir unterstützen den
Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e.V.

Der Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e. V. arbeitet im Auftrag der Bundesregierung daran, die Gräber deutscher Kriegsoffer auf und an den Schlachtfeldern im Ausland zu erfassen, sie zu pflegen und zu erhalten. Dabei können oft noch heute die Schicksale vermisster deutscher Soldaten, aber auch die Schicksale der Vermissten der alliierten Armeen, aufgeklärt werden.

Dazu betreut die Deutsche Kriegsgräberfürsorge auch die Angehörigen, berät öffentliche und private Initiativen und unterstützt die internationale Zusammenarbeit zum Erhalt der Kriegsgräber.

Bildung und Begegnung, vor allem von Jugendlichen, an den Gräbern der Kriegstoten werden von der Kriegsgräberfürsorge gefördert – sie arbeitet auf diese Weise für internationale Verständigung und den Frieden unter den Völkern.

Dieser Arbeit sehen wir uns verpflichtet und unterstützen sie daher seit Jahren durch unsere sehr erfolgreiche Haussammlung im Bereich der ehemaligen Gemeinde Oberleinach. Auch in diesem Jahr waren wieder 15 unserer ehrenamtlichen Helfer mehrere Stunden im Einsatz um Spenden zu sammeln.

Mehr über die Arbeit des Volksbundes erfahren Sie auf deren Internetseite unter **www.volksbund.de**.

Wenn Sie die Arbeit des Volksbundes durch eine Spende unterstützen möchten, können Sie dies auch digital unter **www.volksbund.de/sammlung** tun.

